



CAPACITACIÓN EN MANEJO DE EMERGENCIAS A FUNCIONARIOS DEL SAR SANTA CRUZ

Fernando Ávila F.
Foto: Municipalidad Santa Cruz

En dependencias del salón auditorio de la Municipalidad de Santa Cruz, se llevó a cabo una capacitación a 53 funcionarios del Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) Santa Cruz, con el objetivo de mejorar las competencias del equipo de salud en el manejo

de emergencia y el uso de equipamiento.

En la jornada, expuso el Jefe del Departamento de Gestión de Riesgos y Desastres, Juan Pablo Sufán; el Comandante del Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz, Pablo Jiménez y Mauricio Iriarte, Químico Farmacéutico, quienes reforzaron diversas materias; entre ellas la prevención e intervención que pueden realizar en emergencias, abriendo un espacio de diálogo para resolver dudas; entre los asistentes.

PARTICIPARON 53 FUNCIONARIOS DEL SERVICIO DE ATENCIÓN PRIMARIA DE URGENCIA DE ALTA RESOLUCIÓN (SAR).